

Nombre del alumno:

Yulixa González Pérez.

Nombre del profesor:

Ángela Zabaleta.

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico.

Materia:

Investigación básica.

Grado:

3 Cuatrimestre.

Grupo:

“A”

DIFERENCIAS ENTRE TESIS, TESINA Y MONOGRAFÍA.

La monografía.

La monografía consiste en un trabajo fundamentalmente documental, de carácter descriptivo, a partir de una investigación bibliográfica sobre un tema (problemática) específico y claramente delimitado. Su extensión es más bien breve ya que no persigue demostrar algo, sino que se trata de un trabajo más reflexivo de parte de quien lo elabora. Otro aspecto a destacar es que las fuentes que lo respaldan son de tipo secundarias.

La tesina

¿Una tesina corta?

La tesina se parece a una tesis pero no llega a serlo y la razón para esto la encontramos en su extensión. Sin embargo, cumple con muchos de los requisitos de una tesis; en especial, en cuanto a la redacción académica.

Su objetivo principal es demostrar que el estudiante está capacitado para elaborar un trabajo de investigación. Es de carácter expositivo-argumentativo.

La tesis.

Se trata de una investigación profunda, de carácter teórico y/o experimental (dependiendo de los enfoques abordados). Se fundamenta sobre la base una hipótesis o idea la cual debe ser comprobada.

En este caso, el objetivo primordial es que el investigador aporte conocimiento nuevo sobre la temática analizada; por lo que las fuentes consultadas son tanto primarias como secundarias.

Tesis, tesina y monografía ¿en qué se diferencia?

La diferencia fundamental radica en que cada uno tiene unas características muy específicas en cuanto a su elaboración, alcance y presentación, sin embargo, y por tratarse de trabajos de investigación, presentan rasgos comunes.